



## POSICIONAMIENTO

## Van contra simulación en revisión de plan C

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gmm.com.mx

Imer Flores, jefe de la división de posgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM, indicó que es bueno el anuncio de la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum para realizar un diálogo abierto sobre las reformas al Poder Judicial, pero siempre y cuando no sea una simulación.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Flores señaló que el ejercicio le parece muy bueno, “el tema es que no sea, nada más una simulación”. Explicó que no se trata de decir, ‘vamos a dialogar, vamos a consultar, vamos a preguntar’. Ahí el tema es qué tan parecido o qué tan diferente va a quedar el producto final, la reforma en sí, frente a la iniciativa”.

Detalló que “es ahí en donde creo que a veces hay un poco de duda. Ojalá sea el ejercicio un poco más amplio, ojalá sea un ejercicio en donde efectivamente se detecten en donde están los pros y los contras y en donde necesitamos apretar”, afirmó.



Sí hay que repensar el método de cómo debemos de designar a los ministros, pero sí soy de la idea que unas elecciones oficiales no son necesarias.”

**IMER FLORES**  
JURISTA

**EL DATO****Contexto**

Dijo que con la elección popular, los jueces ya no podrían ser necesariamente independientes, pues estarían volteando a los vaivenes de la política, a los tiempos electorales.

Al hablar sobre la elección de ministros, magistrados y jueces por voto directo, el doctor Flores consideró que no sería la mejor opción. Indicó que “sí es necesario repensar el mecanismo de cómo proponerlos pero el nombramiento me parece que no es necesario”.

Manifestó que es necesaria la independencia de los jueces.